



Pressemitteilung
Wien, 21.01.2020

Die ÖGNI und GRÜNSTATTTGRAU kooperieren ab sofort

Das Innovationslabor GRÜNSTATTTGRAU versteht sich als ganzheitliche Kompetenzstelle für Bauwerksbegrünung und hat sich zum Ziel gesetzt, Innovationen für die grüne, smarte Stadt der Zukunft zu befördern und diese in die Umsetzung zu bringen. Als Schnittstelle zwischen Netzwerkpartnern aus öffentlicher Hand, Wirtschaft und Forschung setzt sie Impulse für den Einsatz vorhandener und neuer Technologien, Kompetenzen und Dienstleistungen. Langfristig möchte man somit die Qualitätssicherung fördern und neues Bewusstsein für das Leistungsspektrum von begrünten Gebäuden im Kontext Klimawandel und Energie schaffen. Das Innovationslabor wird vom BMVIT und FFG gefördert.

Die ÖGNI (Österreichische Gesellschaft für Nachhaltige Immobilienwirtschaft) ist eine Nichtregierungsorganisation zur Etablierung der Nachhaltigkeit in der Bau- und Immobilienbranche. Ziel der ÖGNI ist es, den Mehrwert von Gebäudezertifizierungen aufzuzeigen, um umwelt- und ressourcenschonende Gebäude, mit hoher wirtschaftlicher und sozialer Effizienz zu schaffen, die über Generationen hinweg flexibel nutzbar sind und sich positiv auf die Gesundheit, das Wohlbefinden und die Leistungsfähigkeit der Nutzer auswirken.

Die Kooperation wird zukünftig dazu beitragen, die Nachhaltigkeit in der österreichischen Immobilienbranche voranzutreiben sowie den Informationsaustausch in diesem Bereich zu fördern. Beide Partner betonen, dass dieser Schritt wichtige Kompetenzen bündelt, um verstärkt Synergieeffekte zu schaffen. Ein weiteres Ziel ist die gegenseitige Unterstützung der Vorhaben des jeweiligen Kooperationspartners sowie die inhaltliche Weiterentwicklung gemeinsamer Themenschwerpunkte durch gemeinschaftliche Aktivitäten. Peter Engert, Geschäftsführer der ÖGNI: „Mit GRÜNSTATTTGRAU konnte die ÖGNI einen kompetenten Partner gewinnen, mit dessen Unterstützung wir zukünftig unsere Aktivitäten in den Bereichen Bauwerksbegrünung sowie Smart City weiter ausbauen werden.“ Susanne Formanek, Geschäftsführerin von GRÜNSTATTTGRAU: „Unsere Netzwerke zu vereinen, resultiert in Wissenstransfer, neue Ideen und Innovationen im Bereich des nachhaltigen Planens, Bauens und Betreibens/Nutzens. Die ÖGNI hat, so wie wir, den ganzheitlichen Blick auf Gebäude und Quartiere und wir freuen uns über die Kooperation.“

Pressekontakt

ÖGNI GmbH
Katharina Saxa, MA
office@ogni.at